

## COMMUNIQUE DE LA FEDERATION DU PARTI COMMUNISTE

### Hommage a RAYMOND ERRACARRET

En 1983, Raymond ERRACARRET ne s'attendait surement pas à devoir prendre les « rennes » de la ville de TARBES. En effet il succéda à Paul CHASTELLAIN, maire depuis 1977 qui décéda brutalement l soir du 2<sup>ème</sup> tour des élections municipales.

Raymond.E n'en a pas moins pris son destin et celui de Tarbes en main.

A l'origine instituteur et syndicaliste, les questions de l'école sous tous ses aspects lui tenaient à cœur. La construction de plusieurs écoles, la rénovation et l'équipement de bien d'autres furent à son actif. Attaché à l'amélioration des conditions de vie des Tarbais et Tarbaises dans leur quartier, il fut à l'origine, avec sa majorité, de la rénovation et l'aménagement de plusieurs quartiers et centre ville. Nous lui devons aussi de belles réalisations comme la création de la bourse du travail, le conservatoire de musique, l'office du tourisme.....

Homme politique, communiste, il fut aux côtés des travailleurs en lutte qui défendaient leur usine, comme à HUGUE TOOL, la CERAVER, l'ALSTOM et bien sûr le GIAT dont Daniel GERBAULT, dirigeant syndical devint un de ses adjoints au conseil municipal.

Maire de sa ville, il fut également élu au conseil Général ou il pesait de tout son poids avec ses camarades pour faire avancer ses idées et projets progressistes.

Trois mandats donc, qui firent de lui un homme de Gauche, de convictions, qui firent de la ville de Tarbes une ville chaleureuse et accueillante.

En 2001 il fut battu de justesse mais demeurera au conseil municipal dans l'opposition ou il continuera de faire entendre sa voix.

La fédération du Parti Communiste salue la mémoire d'un communiste fidèle à ses idées, d'un élu au service de la population et du bien être dans sa ville.

Nous adressons à son épouse, ses enfants nos plus vives condoléances.

La fédération.